
ご意見・ご要望

保護者様から 園より

家庭であたりまえのように教え伝えていること
は、園でも同じように伝えてもらいたいと思いま
す。例えば、子どもが棚やテーブルに上ってもあ
まり注意していないように見えます。違ったらす
いませんが・・・

子ども達に危険が伴うことは、注意喚起をして
います。ただ、乳児という事もあり机などに登る
時期があります。全ての好奇心の芽を摘むので
はなく、登っていい場所とダメな場所を決めてい
ます。登りたい欲求を満たすためにボルタリング
の設置を予定しています。

防犯面は、あまり把握できていないところもあり
「どちらともいえない」にさせていただきました。

開園当初よりセコムを導入しています。不審者
の侵入時には、通報が行きます。今年度は公園
に持ち運びこのうなGPS機能付き警報システム
も導入しました。また、侵入防止策としてセコム
シールを追加して窓に張り付けました。

育児で心配事があるとき、気軽に相談できアド
バイスをもらえて心強いです。

ありがとうございます。今後もできる範囲内で保
護者支援を行っていきます。

毎日持参するおしぼりが持ちかえる時には臭い
も強く少し不衛生な気がします。

気が付かなくて申訳ありません申訳ありません
でした。園では、申し訳ありませんがお洗濯まで
はできません。自宅に帰られましたらすぐに洗
濯・消毒作業をお願い致します。

小さい子ども達を見て頂くのは注意することも多
く本当に大変だと思います。また、コロナの件も
加わり先生方・・・特に園長先生のご心労は多く
なりますよね。いつもありがとうございます。全
ての先生方の温かい言葉、ふれあいで楽しく登
園させていただきます。

ありがとうございます。職員一丸となって、子ど
も達の為により良い保育を目指していきます。

いつも本当にありがとうございます。まだまだ手
のかかる子どもですが、これからも宜しくお願い

こちらこそ宜しくお願いします。

いつも写真をたくさん撮って貼ってもらっている
ので、園での子どもの様子が分かって嬉しい。

ありがとうございます。今後も続けていきます。

保育士交代の伝達はしているが、一時部屋を不
在になるときが散見されるので連携強化をお願
いしたい。

申訳ありませんでした。早番遅番保育中も、子
どもがお部屋にいる時は、必ず保育士が部屋に
いる事になっていますが、徹底されていなかっ
たようです。以後、このような事の無いように、
職員間で話し合いました。

本棚の位置が変わったりと都度変化があり、子
ども達にとってよい刺激となりそうです。
入口の扉が重いものになりましたが、子どもが
昇ったり勢いが良くって指を挟みそうなので、追
加対策があると助かります。

ありがとうございます。その時々に応じて環境設
定を考え工夫しています。
入口のガードですが、子ども達には、開閉を禁
止しています。大人の安全管理のもと開閉をお
願い致します。尚、開閉後は必ずﾘﾝｸﾞを掛けて
施錠をお願いします。追加対策については、今
のところ考えていません。

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに活動を載せてくれるので、どんなこ
とをして過ごしているか見えて安心できます。

ありがとうございます。今後も続けていきます。


